

Projekt: Skatebahn in Neetze

Vorbemerkung

Seit 2014 wird die Jugendarbeit in Neetze vom Albert-Schweitzer-Familienwerk e.V. im Auftrag und in enger Zusammenarbeit mit dem Verein Bürgerhilfe Jugendtreff e.V., der Gemeinde Neetze und der Samtgemeinde Osteide durchgeführt.

Im Rahmen dieser Arbeit ist die Skateanlage ein Projekt der Jugendarbeit und ein wichtiger Bestandteil sowie Treffpunkt der Kinder/Jugendlichen vor Ort geworden. Es finden immer wieder verschiedene Projekte und Veranstaltungen auf der Anlage und rund um die Anlage statt. Dabei geht es darum, gemeinsam mit den Kindern und Jugendlichen die Anlage weiterzuentwickeln und neue Elemente sowie Aktionen zu installieren. Im Vordergrund steht dabei die Beteiligung der Kinder und Jugendlichen.

Projekt Skateanlage Neetze

Dank der Sparkassenförderung und der großen Unterstützung durch den Verein Bürgerhilfe Jugendtreff e.V. konnten wir die Anlage mit einem weiteren Element ergänzen. Bei dem Element handelt es sich um eine Curb (siehe Bild rechts).



In den Oktoberferien 2015 konnten wir somit das Element einweihen und haben mit den Mitarbeitern der Jugendarbeit und den TeilnehmerInnen vor Ort ein großes BBQ auf der Anlage veranstaltet. Insgesamt kamen **ca. 40 Kinder und Jugendlichen** aus Neetze. Die BBQ Veranstaltungen finden mittlerweile sogar monatlich von März bis November statt. Damit wollen wir die Kinder und Jugendlichen weiter unterstützen und gemeinsam neue Projekte rund um die Skateanlage entwickeln. In den letzten Monaten nutzen immer mehr Kinder und Jugendliche die Anlage als Treffpunkt und nicht nur zum Skaten. Daher wollen wir weitere Projekte gemeinsam angehen.

Folgende Projekte stehen noch für 2016 an:

- Bau Unterstand für die Jugendlichen
- Bänke und Tische / Sitzecke
- Evtl. ein weiteres Element
- Installierung von regelmäßigen Skatekursen in den Sommermonaten